

Protokoll zum 3. außerordentliches Plenum des Allgemeinen Studierendenausschusses der Legislatur 2022

<u>Datum</u>	<u>Beginn</u>	<u>Ende</u>	<u>Ort</u>
25.05.2022	14.05	17.39	Zoom-Videokonferenz
<u>Redeleitung</u>		<u>Protokollführung</u>	
Megan Zipse		Benjamin Fachinger	

Anwesenheit	(jeweils fett markiert sind die Anwesenden)
Vorsitzende	Benjamin Fachinger, Joshua Gottschalk, Megan Zipse
Referent*innen	Kerlin Buchholtz, Lio Buß, Dennis Halbach (bis 17.00 Uhr), Lea Hochkirchen, Solveig Klebert, Torben Klebert (bis 17.05 Uhr), Kristin Krebs , Tilmann Matthaei, Felix Pestke Christian Bensch, Philip Cramer, Lisa-Marie Grünewald, Marcel Klein, Cornelis „Corni“ Lehmann, Gabriel Lehmann, Henry Palmgreen, Kai Radant, Marthe Monreal, Ida Reddemann, Victoria Reschke, Lilith Wemper
Beauftragte	
	Ästhetik: aktuell vakant Ausländer*innen: Adem Öztürk, Deniz Durmus, Murat Hasköy, Salim Azzaoui, Simon Riveiro, Arda Yücel, Sabaoon Tokhi BIPoC: Belen Abdelkader, Dalal Aziz, Urim Hiseni, Manar Jaouadi, Silan Kis, David Sankareh Fachschaften: aktuell vakant Frauen*: Fabienne Andrée, Jenny Keller, Toni Lammertz, Sari Pfothner, Kim Williams, Joana Zitzmann Inklusion: aktuell vakant Queer: Sophie Brüstle, Elias Ewald, Vincent Flottmeyer, Nina Lutgen, Joris Richter, Elias Thompson, Simon Villa Ramirez
Autonome Referent*innen	
Gäste	

TOP 1: Begrüßung und Regularia

Die Vorsitzende Megan Zipse eröffnet die Sitzung um 14:05 Uhr. Benjamin Fachinger wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt. Megan Zipse stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde.

Die folgende Tagesordnung wird vorgeschlagen und angenommen:

- 1. Begrüßung & Regularien**
- 2. Anträge**
- 3. Berichte & Projekte**
- 4. Termine & Sonstiges**

Megan Zipse wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.

TOP 2: Anträge

Megan bringt den Antrag **Workshop für das BIPoC-Referat** ein.

Antragsnummer: 022/II/87/fi

Antragssteller*in: David Sankareh

Antragstext: Wir, vom BIPoC-Referat würden uns gerne in Form von zwei Workshops weiterbilden, um erstens mehr Expertise auf unserem Gebiet zu erlangen und zweitens in der Lage dazu zu sein, selbst Workshops zu geben. Die Workshops sind an zwei Terminen, je 6 Stunden lang, kosten pro Workshop 500 Euro es würden um die 15 Menschen aus unserem Referat teilnehmen.
Im ersten Teil geht es um Strategien im Umgang mit Rassismuserfahrungen und im zweiten Teil um das Lernen von Methoden, um selbst Workshops zu halten.

Anmerkungen: Der Antrag wurde am 18.05.2022 vorgestellt.

Antragshöhe: 1000€

Abstimmung: 4 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 4 Enthaltungen

Diskussion: Es gibt eine kurze Diskussion darüber, ob Haushaltsmittel dafür bereitstehen. Es wird sich darauf geeinigt, den Antrag zu beschließen. Wenn keine Haushaltsmittel dafür vorgesehen sind, muss mit Tilmann das weitere Vorgehen abgeklärt werden.

Solveig bringt den Antrag **Beschaffung einer Tiefkühltruhe** ein.

Antragsnummer: 2022-II-92-fin

Antragssteller*in: Solveig Klebert

Antragstext: Der AStA möge der Beschaffung einer Tiefkühltruhe für zukünftige Veranstaltungen zustimmen.
Der Preis würde bei maximal 500€ liegen.

Antragshöhe: 500€

Abstimmung: 8 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Diskussion: Es wird darüber diskutiert, über welchen Haushaltstitel der Antrag finanziert werden könnte.

Solveig bringt den Antrag **Beschaffung eines Kühlschranks** ein.

Antragsnummer: 2022-II-93-fin

Antragssteller*in: Solveig Klebert

Antragstext: Da ein Kühlschrank bei der AStA-Aufräumaktion beschädigt wurde, müsste nun ein neuer beschafft werden, zum eigenen Bedarf und damit der andere aus dem Großraumbüro weiterhin Autonomenreferaten und zum Verleih, sowie der Nutzung externer Veranstaltungen genutzt werden kann.

Dieser wird maximal den Preis von 600€ umschließen.

Antragshöhe: 749€

Abstimmung: 8 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Diskussion: Es wird darüber diskutiert, über welchen Haushaltstitel der Antrag finanziert werden könnte. Auch wird intensiv darüber diskutiert, in welcher Energieeffizienzklasse der Kühlschrank angeschafft werden soll.

Megan bringt Lisas Antrag **Eigenbedarf Ringvorlesung "Klimakrise und Nachhaltigkeit"** ein.

Antragsnummer: 2022-II-94-fin

Antragssteller*in: Lisa-Marie Grünewald

Antragstext: Für die Ringvorlesung wird ein Eigenbedarf in Höhe von 60,00 Euro benötigt.

Antragshöhe: 60€

Abstimmung: 8 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Diskussion: Es gibt keine Diskussion.

TOP 4: Berichte und Projekte

Joshua berichtet, dass im Rahmen der TV-Stud-Initiative eine Umfrage existiert, die die Arbeitsbedingungen von SHKs zu ergründen sucht. Joshua bittet um Mithilfe, indem Menschen daran teilnehmen.

Joshua berichtet, dass die Maskenpflicht und die Bitte um asynchrone Online-Lehre fallen bald werden (Maskenpflicht ab 30.5.). Die Maskenpflicht wird durch eine Maskenempfehlung ersetzt. Außerdem sollen sich die Bibliotheksöffnungszeiten nach Möglichkeit den präCorona-Zeiten wiederannähern.

Joshua berichtet von einer Anfrage bezüglich kostenfreier Tampons durch MYLILY. Es wird über die Werbefreiheit auf der AStA-Ebene diskutiert.

Das Stimmungsbild ergab, dass 5 Menschen dafür, 1 Mensch dagegen und 2 Menschen unentschieden sind, ob Kontakt zu MYLILY gesucht werden sollte.

Solveig berichtet, dass möglicherweise am 24.6. eine AStAxWiWi-Party stattfinden würde. Josha fragt nach, ob evtl. bzgl. des 15.6. nachgefragt werden könnte, ob das die After-Show Party zur Soldar Decathlon-Party werden könnte.

Torben berichtet, dass neue Laptops benötigt würden. Entweder sollen neue durch die Uni beschafft werden oder wir würden die Ausleihfrist der Laptops nicht so verlängern wie bisher geplant.

Lea berichtet, dass es eine kritische Einführungswoche geben wird. Außerdem wird es zahlreiche andere Veranstaltungsprojekte geben.

Joshua berichtet kurz vom Tag der Offenen Tür, der im Großen und Ganzen sehr gut ablief.

Benjamin berichtet kurz davon, dass der Vorsitz an einer Überarbeitung der AStA-Ebenen-Vergabe arbeitet. Dies wird in Zukunft ins Plenum eingebracht werden werden.

TOP 5: Termine und Sonstiges

Torben bringt folgende Vorschläge für HoPo-Veranstaltungen ein:

GEW Veranstaltung Marthe Die Veranstaltung sollte eigentlich zusammen mit Julia Schnäbelin vor dem 19.05. stattfinden. aktuell wird ein neuer Termin gesucht. Die Bewerbungsfrist für das Ref ist bereits am 19. ausgelaufen. Sinnvoll wäre somit eine Veranstaltung erst zum Ende der Vorlesungszeit (im August).
Studentische Versicherungen Felix schlägt vor die Verbraucher*innenzentrale

Veranstaltung zu studentischen Versicherungen ebenfalls in diesen Zeitraum zu setzen. **Marthe gibt sich selbst einen Arbeitsauftrag um die Veranstaltung zu planen**

Wohngeld Felix möchte eine Veranstaltung zum Thema Wohngeld machen. Das Tacheles hat hierzu einen Vortrag erstellt, dieser könnte erneut (in veränderter Form) übernommen werden. **Felix wird sich mit der zuständigen Person in Verbindung setzen.**

Langer Abend der Studieninteressierten Felix schlägt vor am langen Abend der Studieninteressierten des ZSB als AStA präsent zu sein. **Torben wird sich diesbezüglich informieren.**

Arbeiterkind Felix schlägt ein gemeinsames Treffen von Arbeiterkind und unserem Referat vor. sie werden am langen Abend der Studieninteressierten des ZSB ebenfalls präsent sein. Felix könnte sich vorstellen im **nächsten Semester eine gemeinsame Veranstaltung mit Arbeiterkind** zusammen zu machen.

Nächsten Mittwoch findet parallel zum StuPa die Ringvorlesung zum Thema Nachhaltigkeit an.

Am 30.6. soll ein Cocktail-Abend stattfinden.

Megan beendet das AStA-Plenum um 17.17 Uhr.

(Redeleitung)

(Protokollführung)